



La fin de l'année approche à grands pas et il est donc temps de faire le bilan de la première partie de la saison 2015/16.

Dés le mois de juillet la liste des gradés de notre organisation s'étoffe un peu plus avec l'obtention par Sensei Julien Porterie du grade de YonDan IKO, une promotion obtenue durant le stage européen à Varna (Bulgarie) organisé par Shihan Kostov et dirigé par Shihan Gorai.

Le véritable coup d'envoi de la saison n'aura pas lieu dans l'hexagone mais à quelques milliers de kilomètres de là : en Serbie.

En effet, le premier événement marquant est la rencontre entre la sélection serbe et une équipe de France légèrement remaniée pour l'occasion puisque certains titulaires indiscutables ne seront pas de la partie, les championnats du Monde se profilant à l'horizon. Après 7 combats de haut niveau, la France remporte la rencontre sur le score sans appel de 6 victoires à 1 et démontre que la relève est assurée avec de magnifiques prestations de la jeune garde française.

L'ensemble des combats peut être visionné sur le lien suivant : <http://www.france-kyokushin.fr/index.php/actualites/resultats-competitions/388-videos-france-serbie-2015>



Le dernier week-end de septembre est l'occasion pour notre organisation d'exporter son savoir faire en matière de démonstration avec le déplacement de 2 de nos meilleurs combattants à Beyrouth (Liban).

Djema Belkhodja et Yacine Bouchedda effectueront 2 démonstrations en 2 jours lors d'un événement n'ayant rien à envier à celui de Paris-Bercy.





Puis vient le mois d'octobre et le rendez-vous en terre belge avec l'Open International de Belgique. De nombreux combattants et combattantes issus de nos dojos ont fait le déplacement pour cet événement devenu incontournable dans la saison sportive européenne.

Et on peut dire que les résultats ont été au rendez-vous avec 5 médailles d'or, 5 médailles d'argent, 8 médailles de bronze et le trophée du Ko le plus rapide pour Sensei Rajabaly (7 secondes).

Bravo à tous !!

Les images de l'édition 2015 :

<https://www.youtube.com/playlist?list=PLDC54B50DC9E40BB1>

Toujours au mois d'octobre, nos amis du magazine Karaté-Bushido ont organisé le Festival des Arts Martiaux dans la ville de Lille et ce sont les sociétaires du dojo Okinawa Kan de Nonancourt qui ont été choisis pour représenter notre discipline lors de cette soirée de gala, un challenge relevé de main de maître par l'équipe de Sensei Delaunay avec l'aide de Sempai Belkhodja.

La démonstration est visible ici : <https://www.youtube.com/watch?v=4sOJMSObsXs>

Mais le grand événement de ce début de saison est, bien entendu, le World Open Karate Tournament à Tokyo.

Pour l'occasion une importante délégation française a fait le déplacement dans la capitale nipponne tant au niveau des combattants que des supporters.

17 combattants français seront présents sur les tatamis, ce qui fait de la sélection française la plus importante délégation européenne (hors Russie) : une première pour France-Kyokushin.

La 11^e édition du plus grand événement de la planète Kyokushin sera un crû exceptionnel pour notre pays, puisque notre équipe fera forte impression avec un final en apothéose avec la 2^e place obtenue par Djema Belkhodja, un résultat immense qui récompense le travail et le dévouement d'un champion d'exception.

Un grand bravo au reste de l'équipe sans qui cet exploit n'aurait sans doute pas été possible...





Un grand bravo aussi aux participants des Championnats du Monde vétérans, juniors et kata avec une mention spéciale pour Sempai Rungi et à Arnaud Nekam qui remportent chacun une belle 3° place dans leurs catégories respectives.

En marge du World Tournament, Shihan Jacques Legrée a été promu 7° Dan IKO, une juste récompense pour une vie consacrée à la promotion et au développement de notre discipline à travers tout le pays...le point d'orgue d'un séjour inoubliable pour les représentants du Kyokushin « made in France ».
Osu Shihan !!!



La retransmission du World Tournament à la télévision japonaise :
<https://www.youtube.com/watch?v=Z1gvP4xxldQ>

Difficile de redescendre du nuage tokyoïte après de tels résultats mais les compétitions s'enchaînent sur la planète Kyokushin avec les Championnats d'Europe Open qui se déroulent à Katowice (Pologne) tout juste 2 semaines après le World Tournament. 4 combattants français sont du déplacement avec une nouvelle fois de belles prestations de la part d'Audric Drogoul, Ludivine Lafuente et Julien Perles ainsi qu'une belle 6° place pour Lisa Maruskin dans la catégorie féminine.





Malheureusement cette fin d'année a aussi été marquée par l'annulation des tournois de Nonancourt et de Bayeux, une triste première pour les organisateurs de ces manifestations majeures dans le paysage Kyokushin...les éditions 2016 seront, à coups sûr, de belles réussites !!

Enfin, cette rétrospective ne pourrait être complète sans avoir une pensée pour les victimes des terribles événements de cette triste fin d'année...en espérant que 2016 ne soit symbole que de joie et d'harmonie pour tous.

L'année qui arrive s'annonce d'ors et déjà riche en événements avec l'Open de France à Lyon, le festival des Arts-Martiaux qui fait son retour à Bercy, les Championnats d'Europe à Varna (Bulgarie) ainsi que de nombreux stages au niveau national ou local. N'oubliez pas que la meilleure façon de se tenir informé est de consulter le site de France-Kyokushin (www.France-kyokushin.fr) ou à notre page Facebook Kyokushin France (<https://www.facebook.com/groups/37519362605/>).

Bonnes vacances à tous et rendez-vous en 2016 !!

OSU !!!

